
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence HR2774

Prix 990 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Bel appartement située au dernier étage d'une petite copropriété au calme, offrant

une vue panoramique sur la Rade de Villefranche et la baie de Nice. L'appartement

entièrement  rénové  avec  de  matériaux  haut  de  gamme,  se  compose  d'un  séjour

avec  baies  vitrées  s'ouvrant  sur  une  terrasse  de  22m²  avec  vue  sur  la  mer,  une

cuisine  américaine  équipée,  deux  chambres  chacune  avec  une  salle  d'eau.  La

résidence est idéalement située à proximité des commerces du Col de Villefranche.

L'appartement est vendu avec deux places de parking.

Splendid apartment located on the top floor of a small, quiet condominium, offering

a panoramic view of the Rade de Villefranche and the bay of Nice. The apartment,

completely  renovated  with  high-end  materials,  consists  of  a  living  room  with  bay

windows  opening  onto  a  22m²  terrace  with  a  view  of  the  sea,  a  fully  equipped

open-plan  kitchen,  two  bedrooms  each  with  a  bathroom.  The  residence  is

conveniently  located  close  to  the  shops  at  Col  de  Villefranche.  The  apartment  is

sold with two parking spaces.

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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